

jueves 11 de julio de 2024

La Policía Local lleva a cabo más de un centenar de controles en motocicletas y ciclomotores para hacer frente al exceso de ruidos

Se han concretado 8 propuestas de denuncia tratando siempre de erradicar las molestias a vecinos por el ruido que genera un mal uso de dichos vehículos. El teniente de alcalde Antonio García Mendoza afirma que se trabaja al respecto para velar por el cumplimiento de las normas de tráfico haciendo frente a una minoría incívica.



El teniente de alcalde delegado de Seguridad y Tráfico, Antonio García Mendoza, informa del desarrollo de controles a motocicletas y ciclomotores en nuestro término municipal en base a las continuas quejas que se están recibiendo tanto por el comportamiento incívico de algunos conductores en el uso de dichos vehículos así como por el estridente ruido que producen.

Concretamente, en las últimas semanas se han llevado a cabo más de un centenar de controles a través de los cuales se han formalizado un total

de ocho propuestas de denuncia. Todo ello, con el objetivo de tratar de erradicar las incívicas prácticas denunciadas por numerosos vecinos.

García Mendoza afirma que se tendrá "tolerancia cero contra esta minoría incívica, trabajando con el objetivo de velar por el cumplimiento de las normas de tráfico para garantizar así tanto la seguridad de los propios conductores como de los viandantes".

"Tratamos de controlar la velocidad de motos y ciclomotores para erradicar así las molestias a los vecinos por los ruidos que puede conllevar el mal uso de estos vehículos", concluye el Teniente de Alcalde de Seguridad y Tráfico.



